

Remise des chèques par BeSponsored by JPP aux projets et associations étudiant-es

BeSponsored by JPP, entité de l'association Journée Polytech Pro, a remis les chèques aux différentes associations et à un projet étudiant de Polytech Grenoble suite au 3e appel à projet.

Publié le 17 février 2025



Pour la troisième année consécutive, l'association BeSponsoredbyJPP a lancé un appel à projet ayant pour objectif d'apporter un soutien financier à de nouveaux projets étudiants de l'école ainsi qu'aux associations.

Cet argent va permettre aux associations d'acheter du matériel pour assurer le bon fonctionnement de leurs activités et financera également une partie du projet de documentaire sur les enjeux du dérèglement climatique sur le massif des Ecrins réalisé par trois étudiants.

Félicitations aux lauréats :

- Documentaire les enjeux du dérèglement climatique sur le massif des Ecrins
- Bureau des sports
- Bureau des activités
- Polymontagnards
- Bureau des Peip

Bureau des élèves

Mise à jour - 17/02/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1739791702940

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)